

Vilius Gaubas domina en Ciutadella y se corona en el primer Open Menorca ATP Challenger 100

- · El lituano Vilius Gaubas supera con contundencia al español Martín Tiffon por 0-6/4-6 en la final del Open Menorca ATP Challenger 100.
- · El barcelonés, mermado físicamente, no pudo mantener el nivel tras su exigente semifinal del sábado.
- · Gaubas escala hasta el puesto 148 del ranking ATP con su segundo título en un Challenger, el primero en un torneo de categoría 100.

Menorca, domingo 6 de abril de 2025 – **Vilius Gaubas** (LTU), número 198 del mundo y séptimo cabeza de serie del cuadro, se ha proclamado campeón del primer **Open Menorca ATP Challenger 100** tras imponerse este domingo con claridad al español **Martín Tiffon** (ATP 240) por un rotundo 0-6/4-6. El partido, disputado en el Club de Tenis Ciutadella y retransmitido por Eurosport, ATP Challenger TV, Marca TV, Teledeporte y otras plataformas, confirma el ascenso del joven talento lituano en el circuito.

La última jornada del **Open Menorca ATP Challenger 100** ofreció una final inédita protagonizada por dos jóvenes talentos del circuito: el lituano **Vilius Gaubas** y el barcelonés **Martín Tiffon**. Lo que inicialmente prometía ser un duelo igualado se resolvió en apenas una hora y veinte minutos a favor del jugador báltico.

Desde el primer punto del partido, **Gaubas** impuso su juego con una amplia variedad de golpes y una agresividad constante desde el fondo de la pista. **Martín Tiffon**, más conservador y visiblemente limitado en su movilidad, no logró encontrar su ritmo y cedió su primer servicio de inmediato. En apenas tres juegos, **Gauba**s ya dominaba por 0-3.

El pupilo del técnico español y extenista profesional Guillermo García López mantuvo el ritmo y no aflojó. Con una estrategia clara basada en desplazar a su rival lateralmente y buscar tiros profundos, volvió a quebrar el saque del español en el cuarto juego y repitió en el sexto para cerrar un primer set inapelable por 0-6 en tan solo 26 minutos. **Martín Tiffon**, con molestias evidentes en la espalda y la pierna izquierda, vio cómo su derecha perdía fuerza y su primer servicio apenas ofrecía garantías.

Durante el descanso entre sets, el fisioterapeuta de la ATP atendió a **Martín Tiffon** por sus dolencias lumbares, lo que generó incertidumbre sobre su capacidad para competir con plenitud en el segundo parcial. Aun así, el barcelonés salió con valentía, ganó el primer punto y trató de reengancharse, pero **Gaubas** no cedió: sumó su séptimo juego consecutivo y quebró nuevamente para colocarse 0-2.











Cuando todo parecía sentenciado, **Martín Tiffon** respondió con orgullo: devolvió el break (1-2) y se apuntó su primer juego del partido, consolidando con su servicio para igualar el marcador a 2-2. El público menorquín, volcado con el jugador español, acompañó con entusiasmo su intento de remontada.

Sin embargo, el físico volvió a pasarle factura. A pesar de que su derecha ponía en aprietos a **Gaubas** en ciertos momentos, **Martín Tiffon** no lograba mantener la consistencia y cometía errores no forzados desde el fondo de la pista. **Gaubas**, firme y sereno, volvió a romper el servicio en el décimo juego, sellando el segundo set por 4-6 y la victoria final con un servicio que apenas dejó margen para la respuesta.

Con este triunfo, **Gaubas** suma su segundo título en el circuito Challenger —el primero en categoría ATP Challenger 100— y asciende aproximadamente 50 posiciones en el ranking mundial, situándose en el puesto 148. Un premio merecido tras una semana impecable, en la que fue el único cabeza de serie que logró avanzar desde cuartos de final.

En la ceremonia de entrega de premios, **Martín Tiffon** felicitó deportivamente a su rival y reconoció que no pudo ofrecer su mejor versión debido al desgaste físico acumulado en la semifinal. **Gaubas**, visiblemente emocionado, agradeció el apoyo constante del público durante toda la semana y celebró su victoria con un simbólico salto a la piscina del club, acompañado por varios recogepelotas.

Las autoridades responsables de entregar los trofeos al finalista y al campeón fueron **Adolfo Villafranca**, presidente del Consell Insular de Menorca, y **Toni Capó**, director general de Biosport Menorca.

Un torneo que consolida su identidad

El Open Menorca ATP Challenger 100, con el patrocinio principal del Consell Insular de Menorca y el respaldo de AETIB, Ajuntament de Ciutadella y marcas como San Miguel, Solán de Cabras, Joma, Marca, Bolt 6, Conecta Balear o Led Projects, cierra su primera edición con un nivel competitivo notable y una organización ampliamente elogiada por jugadores y medios especializados. Un torneo que continúa consolidándose como una plataforma de talento emergente en el circuito profesional.







